



Octobre Rose : la Ville mobilise !

## AKTUALITÉ

GESUNDHEIT

Freitag, 29. oktober 2021

## Octobre Rose : la Ville mobilise !

Le cancer du sein, n'arrive pas qu'aux autres. Soyons tous vigilants. Dans le cadre du mois d'octobre la sensibilisation de la lutte contre le cancer du sein, un ruban rose va être projeté sur la façade de l'Hôtel de police à partir du 1er octobre.



S'informer, dialoguer, se rassembler, chaque année le mois d'octobre met en lumière des actions pour la [prévention du cancer du sein](#). Alors que la France entière se colore de rose, la ville de Vélizy-Villacoublay aussi se mobilise. Un ruban rose sera projeté sur la façade de l'Hôtel de police durant tout le mois d'octobre. Avec ce symbole lumineux, la ville entend interpeller et rappeler aux Véliziens traversant l'avenue du capitaine Tarron, l'importance de se faire dépister.

### Une course caricative

Dans le cadre de ce mois de prévention, un challenge caricatif au profit de la lutte contre le cancer du sein s'est aussi déroulé ce jeudi 30 septembre. La course connectée était organisée par l'association [Odyssée](#), en partenariat avec l'école d'ingénieurs [ESEO](#) et le magasin Le Printemps Vélizy 2. Sur près de 5 kilomètres, les sportifs au maillot rose ont couru et ont fini leur course sur le parvis de la Mairie de Vélizy-Villacoublay.

